EDITORIAL

Nuestro BOLETIN (1945-1984)

En el XXXIX año de aparición que acaba de cumplir en 1983 el BO-LETIN, alcanzando así aquella inolvidable revista, de mayor vida en el País que fue Euskal Erria (1880-1918), fundada por José Manterola, se aprecia la lisonjera aceptación general que ha tenido en los medios intelectuales y científicos de España y del extranjero, pudiendo considerarse la única en su género e importancia dentro del País Vasco, y cuya influencia es visible entre los especializados en las materias que trata y que tiende a proseguir el camino que nos señaló como muestra la Revista Internacional de Estudios Vascos (1907-1935), fundada y dirigida durante cerca de treinta años por el insigne vascófilo Julio de Urquijo. Puede afirmarse, sin pecar de modestia, que nuestro BOLETIN, con pretensiones más modestas, por considerar insuperable la publicación del venerable maestro extinto, influye como ésta en la cultura general y en los que se consagran al examen de los temas similares que se difunden, señalando la pauta de esos estudios, en el actual movimiento espiritual de esta región.

Tanto el BOLETIN como su suplemento de literatura vasca EGAN, vienen siendo objeto de una gran acogida dentro y fuera de nuestro ámbito, y con singular atención en diferentes naciones de Europa y América. En el BOLETIN se difunden estudios relacionados estrechamente con el País y que están intimamente enlazados con la más pura razón, aparte de otros textos que son producto del saber de un elenco formidable de individualidades en toda clase de disciplinas, contándose entre éstas la Bibliografía, la Antropología, Historia, Bellas Artes, Literatura y, en especial, los trabajos más acertados en esencia de nuestra cultura.

El cuadro ascendente de colaboradores ha sido conocido de todos en estos últimos años, mereciendo particular aprecio los asiduos que desinte-

EDITORIAL

resadamente colaboran con su prestigio en la revista y que, indistintamente, se solicitan y van llegando voluntariamente a nuestra Sociedad, de asuntos que tienen conexión y se difunden en el País Vasco.

Siguiendo el BOLETIN la trayectoria que se impuso, piensa redoblar bríos y continuar —terminada la actual etapa— otra fase remozada, sin romper con las tradicionales huellas directrices de verdadero significado, permitiendo la ampliación de todo su resultado y continuar su marcha, con el mismo carácter y los fines de su actividad, para incrementar el progreso material y de conocimiento del País.

Y así podrá comprobarse que, al cumplirse en 1984 sus cuarenta años de vida, pretende continuar su labor incluyendo originales debidos a destacados colaboradores, según hemos aludido, y a otros de los más sobresalientes investigadores que se van sumando y que gozan de la mayor estimación en el campo de la erudición.